

### **Resolución sobre la situación actual en el Líbano**

- A. Considerando que la situación actual en el Líbano es extremadamente alarmante y profundamente preocupante debido a la crisis política, económica, social y financiera.
- B. Considerando que la presencia de más de un millón y medio de sirios drenó la economía libanesa y contribuyó en gran medida a su crisis multidimensional.
- C. Considerando que la presencia de estos sirios constituye un peligro real para la demografía del Líbano (4 millones de residentes libaneses) y una amenaza para su frágil equilibrio poblacional.
- D. Considerando que un Líbano estable, plenamente soberano y democrático es de vital importancia para la estabilidad, la seguridad y el desarrollo pacífico de Oriente Medio y la región en general.
- E. Considerando que el actual retraso en la elección del Presidente del país retrasa las necesarias reformas democráticas, económicas y sociales que han permitido a las potencias extremistas y extranjeras ganar influencia política en el país;
- F. Considerando la inestabilidad política, las explosiones del puerto de Beirut, la prolongada crisis siria, la pandemia de COVID-19, la depreciación de la moneda nacional, así como la reducción mundial de la financiación para el Líbano, han repercutido en el acceso a la educación en el país, y se estima que se considera que 662 000 libaneses y 715 000 sirios en edad escolar necesitan apoyo para acceder a los servicios básicos en el Líbano;

#### La Internacional Demócrata de Centro (IDC-CDI):

1. Destaca que la élite política del Líbano es responsable de las crisis actuales y que es necesario hacer frente a la elección urgente del presidente del país, así como hacer frente a la corrupción estructural, para restablecer la confianza internacional en el país, y señala además que la rápida elección del presidente es esencial para evitar la injerencia extranjera;
2. Observa que es necesario restablecer la confianza y la credibilidad internacionales del Líbano en la escena internacional para seguir aumentando la asistencia humanitaria al Líbano;
3. Pide a la comunidad internacional que ayude al Líbano a asegurar, la vuelta a Siria, en el menor tiempo posible, de todos los desplazados sirios mediante un retorno seguro y digno.
4. Destaca que, en la actual crisis multidimensional del Líbano, no es capaz de abordar de manera sostenible las necesidades de las personas desplazadas procedentes de Siria, y pide a la comunidad internacional que utilice todos los medios disponibles para garantizar una vida digna del pueblo sirio en Siria;
5. Incentiva el refuerzo de la democracia consensual y plural del Líbano; la única solución viable para preservar y mantener la sostenibilidad del Líbano.